

Es gab einen Tag, da blieb die Welt für einen Moment stehen, als sie sich weiterdrehte, war alles anders ...

Wir danken

für die grosse Anteilnahme, die lieben Umarmungen und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

<<Dede>> Dora Weiss

erfahren durften.

Es ist schön, in den schweren Stunden des Abschiednehmens Trost und Mitgefühl zu erfahren und sich in der Trauer nicht allein zu fühlen. Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrer Maren Büchel für ihre persönliche und würdige Gestaltung der Trauerfeier und die musikalische Umrahmung von Rosmarie und Silvia Ott auf der Orgel und der Querflöte.

Danken möchten wir auch sehr herzlich für die vielen anteilnehmenden Karten und die eingegangenen Spenden zu Gunsten der schweizerischen Stiftung für cerebral gelähmte Kinder.

Wir haben einen wunderbaren, lieben und positiven Menschen verloren, in unserer Erinnerung und in unseren Herzen wird Dede weiterleben.

Die Trauerfamilie